



## **MUESTRA DE VENGANZA**

Las llamadas que hizo el presidente del PRI, Alejandro Moreno "Alito", exhibidas por Layda Sansores, son una muestra de la venganza con la que actúa el Gobierno actual, por ello el miedo de la Oposición que tiene tanta cola que les pisa. Me pregunto qué calidad moral tiene Sansores para vengarse de esa forma. Sin embargo, no podemos soslayar la gravedad de las grabaciones que presenta una Oposición opaca y corrupta; confirmando que todos los políticos son iguales y que el ciudadano de a pie está descubijado y amenazado por un Gobierno al que sólo le importa el poder y el dinero.

*ANA MARÍA GARCÍA ALISEDA / CDMX*

